



# 通信 i・ストリーム 1月号 (2019)



文：小川 康成

## ～自動車保険の新たな機能～

皆様、あけましておめでとうございます。

新年を迎え、今年の抱負を弊社でも考え、気持ち新たに仕事始めの朝礼で、それぞれが発表しました。個々の課題は様々ですが、『皆がより良いサービスの提供を通じて、お客様に愛され、発展できる1年で有りたい』と願っております。

今年は、5月の新元号、10月の消費税額変更と大きな変化を生みそうなイベントが予定されています。亥年は「無病息災」とも言われますので、皆さまの健康で元気に暮らせる事を祈っています。あと、目標に向かって猪突猛進！まっすぐに努力するのも良いかも知れませんね。(笑)



保険の世界では、昨年何度も自然災害に見舞われましたが、過去を振り返って見ても何度も大きな災害に見舞われております。

例えば、1923年：関東大震災      1983年：日本海中部地震、三宅島噴火  
1995年：阪神大震災      2007年：新潟県中越沖地震



となっており、南海トラフ沖地震にも備えたいくなるようなサイクルですね…

「備え有れば、憂い無し」と言いますが、皆様の備えのお手伝いを今年も引き続き全力で行う所存です。

さて、備えと言えば「自動車保険」の世界で新たな備えのサービスが導入され始めました。保険の特約を申し込むと後日「専用ドライブレコーダー」が郵送され、その専用ドライブレコーダーを車にセットしておくことで、万一の事故の際など、一定の衝撃を感知した場合、保険会社の専用デスクへ自動通報されます。そのまま、デスクのオペレーターとドライブレコーダーの通話機能で繋がり直接会話ができるのと同時に、録画された事故前後の画像データが



送信されます。特に、交差点でお互いが青信号を主張するような「信号対立事案」や車線変更時や駐車場内の事故などでは、当事者それぞれの事故状況の主張の食い違いが多く発生します。過失割合が変わるような主張の食い違いの場合でも、画像データは重要な証拠として活用で、極めて有効な証拠として採用されますので、ご自身の潔白を証明する為に取り付けるのも一計です。

ドライブレコーダーの効果は、事故の証左になるだけではなく、昨年の東名高速の「あおり運転者」が原因になった死亡事故以降、“ドライブレコーダー録画中”と言ったステッカーを車外に貼っている車もちらほら見かけるようになりました。そのステッカー1枚で、あおり運転から身を守る為の自衛手段としても活用できると思います。

また、トラックなどプロドライバーの間では、ドライブレコーダーを付けていることによって、危険な運転を自制する効果があるようで、実際にある会社でドライブレコーダーを全車両に付けた事により、全体の事故件数が下がったという話もあります。

民家や商店街の防犯カメラが、盗難などの犯罪抑止に繋がるように、車へドライブレコーダーを付ける事が、交通事故の減少や、トラブルを未然に防ぐ抑止力になりますし、事故時の自分の主張の証拠にもなり、早期解決が出来るように繋がっていきます。

保険ならではの「安心」を考えてみましょう。



## メンバー 近況報告

### 新生活始めます！

昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願ひ致します。昨年夏頃に実家を出ると計画をし、気がつけば引っ越ししないまま年を越してしまいました。なんだかんだと先延ばしになっていましたが、ついに引っ越しすることになりました。1月からは新しい家での新生活が始まり楽しみです！料理も少しずつですが作るようにして、レパートリーも若干ですが増えました。挫折して外食ばかりにならないように気をつけたいと思います。



引っ越しの作業は荷物がそれほどないなと思っていたので、実家で乗っている軽自動車です。一回でほとんどの荷物が運べてしまい持っているものの少なさに自分でも驚きました（笑）家具もほとんどない状態なので徐々に揃えていければいいなと思っています。だんだん家事をやらなくなるのではと不安も少しありますが、楽しみの方が大きいので新生活を満喫したいと思います。体調管理のこともあるので、野菜も少しは食べるようにして今年は一人で外食はせず、夕食は家で自炊することを目標にしたいと思います。

岩瀬 英之

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

年始には、色々気になったニュースがありました。まずは、「1月3日の熊本の震度6弱の地震」テレビのニュース速報を見た時は、また熊本なんだと思いました。気象庁は、2016年の熊本地震とは別のものと発表しましたが、なんだかまたと思いました。それと昨年は、各地で自然災害が多発しましたが、今年はあるべく起きない事を祈りたいですね。

あと、今年の大発会、午前は日経平均700円以上の下げ幅を示し、終わってみれば3年ぶりの下落の大発会となっていました。色々な要因で景気が不安視されているかと思えば、1月5日の東京豊洲市場では、年始恒例の「初競り」が行われ、青森県の大間港で水揚げされたクロマグロが、記録の残る平成11年以降で最も高い3億3000万円余りで競り落とされました。豊洲市場初めての年明け、平成最後の競りなどのお祝いの的な要因があるとされていますが、凄い金額でビックリです。競り落とした寿司チェーン店の社長も予想外の価格と話していましたが、落札によるお店の広告宣伝など費用対効果はどれくらいかな？と試みていました。年始に色々なニュースがありました。今年も平成最後の年でもあります、どのような年になるかな？良い1年が過ごせると良いですね。



小川真紀

### あっという間の1年

あけましておめでとうございます。仕事復帰して1年になりますが、あっという間に1年が過ぎ、去年は充実した年でもあり、やり残したことが多く歯がゆい一年でもありました。仕事と育児と家事、最低限の計画のはずがそれさえもできていない現実今年なんとか挽回したいという思いです。

去年の年末は娘の2歳の誕生日会と、クリスマス会とイベントが続きました。

1歳の誕生日の時とは違い、娘はおしゃべりが上手になり、プレゼントを開ける

時に「プレゼントあけるう、なにかなあ？」とうれしそうにじっと見て、「わあ、メルちゃんだあ」とうれしそう。さっそく櫛で髪の毛をとかしたりして遊んでいました。1年ですごく成長したなと思える瞬間でもありました。最近では「自分って」と自分でいろいろやりたくてがんばってやろうとしたり、洗濯や料理のお手伝いもしてくれて頼もしいです。娘の成長をみると、自分は成長していないと反省です。今年も運動して体力をつけたり、去年やり残したことをやって娘に負けないようにがんばりたいと思います。



古川友架